

Pressemitteilung

08.07.2021

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

116 neue Pkw-Stellplätze in der Geschwister-Scholl-Straße

In einem Jahr Bauzeit wurde die Prenzlauer Geschwister-Scholl-Straße komplett neugestaltet. Das Gemeinschaftsprojekt der Stadt Prenzlau, der Stadtwerke Prenzlau GmbH und der Wohnbau GmbH Prenzlau konnte trotz Corona-Pandemie planmäßig realisiert werden. Die Wohnbau schaffte bei dieser Baumaßnahme unter anderem 116 neue Pkw-Stellplätze für die Mieterschaft.

Das wilde Parken am Straßenrand, das die Geschwister-Scholl-Straße teilweise nur einspurig befahrbar machte, hat ein Ende. Anfang Juli wurden die Bauarbeiten abgeschlossen und das komplett neugestaltete Viertel eingeweiht. »Wir freuen uns, mit dieser Investition das Wohnumfeld in der Geschwister-Scholl-Straße aufzuwerten und mit 116 Pkw-Stellplätzen den Komfort unserer Mieterschaft erhöhen zu können«, sagt Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann. Gemeinsam mit Bürgermeister Hendrik Sommer, Martin Polom von der bauausführenden Firma Straßen- und Tiefbaugesellschaft mbH Ernst Röwer und Christoph Göths, Leiter des Wohnbau-Baumanagements, schnitt er am 8. Juli 2021 symbolisch eine Banderole zur Einweihung der neuen Parkmöglichkeiten durch. Etwa 40 Stellplätze sind bereits vermietet. Die restlichen werden zum 1. August vergeben. »Die Interessentenliste der anwohnenden Mieterschaft ist sehr lang. Wir sind optimistisch, dass dennoch alle Ihren Wunsch-Parkplatz direkt vor der eigenen Haustür bekommen.« Neben normalen Pkw-Stellplätzen wurde auch ein behindertengerechter sowie zwei Parkplätze für Elektroautos geschaffen.

Außerdem wurde im Rahmen des Gemeinschaftsprojektes die Regenentwässerung sowie die Abwasserleitungen und die Straße erneuert, Gehwege und Außenanlagen gestaltet. Das Wohnhaus 49-59 erhielt eine neue Zufahrt und der Müllplatz wurde neu angelegt. Weitere Gehwege entstanden beispielsweise bei den Wohnhäusern 42-48 sowie 45-47.



(1) Bürgermeister Hendrik Sommer, Martin Polom von der bauausführenden Firma Straßen- und Tiefbaugesellschaft mbH Ernst Röwer, Christoph Göths, Leiter des Wohnbau-Baumanagements und Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann weihen die neuen 116 Pkw-Stellplätze in der Geschwister-Scholl-Straße ein.



(2) Die neugestaltete Geschwister-Scholl-Straße von oben.